
海老名市立有馬中学校 学校運営協議会 議事録 

（令和４年度 第３回） 

 

１ 日時     令和５年２月８日（水）10：00～12：00 

 

２ 場所     海老名市立有馬中学校 図書室 

 

３ 出席委員   橋本瑞貴副委員長、芝善孝委員、三田英樹委員、大島千佳委員 

宮台功委員、河毛利之委員、久保谷由美子委員、越智雄平委員 

 

４ 会議内容（司会：越智教諭） 

（１）開会の挨拶 

  久保谷教頭：開会の挨拶（各学年行事の実施の様子、3年生進路等について） 

 

（２）授業参観 

   校内視察 

 

（３）授業参観感想 

    芝委員：トイレがきれい。子供たちはまじめに授業に取り組んでいた。 

   三田委員：先生方の授業が工夫されている。校内がきれいであった。 

   橋本委員：学校がきれいになっている。3年生がリラックス（気が立っておらず）し

て授業に取り組めていたことが印象的であった。 

   大島委員：明るく前向きに受けている。環境がとても良い。 

   宮台委員：非常に真剣に授業に取り組んでいた。 

        職業新聞（掲示物）がとてもすばらしかった。夢や希望、目標を持ちづけ

てほしい。 

（４）議事「令和 5年度学校教育目標について」 

   河毛校長：令和５年度学校教育目標について紙面で確認。 

   

 議事「地域連携について」 

   地区学力向上シンポジウム発表の DVDを視聴。（有馬中の取り組み） 

   山口教諭：教員側が地域に関わっていき、地域の声を聞けるようにすると良い 

        キャリア教育・自転車通学等でつながりを持てると良い。地域の方と一緒 

に子供を育てていく視点を大事にしながら、持続性のある取り組みを考え

ていきたい。 

   橋本委員：子供が学校にいないため、中学校の情報が入ってこない。学校だより等を

地域に発信できると良い。 

        有馬学区は自治会の加入率が高いため、会合等を通して学校側から伝えて



いけば、必ず助けてくれると思う 

    芝委員：会合は月 2 回実施される。学校側から町内会長さんに声をかけると良い。 

   三田委員：青健連も務めているので、次年度から学校側と取り組めるようにしていき

たい。 

   橋本委員：有馬中の情報を発信し、地域で共有できると良いと感じる。 

 

三田委員に地域コーディネーターとして活動していただくよう依頼し、承諾をいただいた。 

 

（５）その他 

   越智教諭：次回の日程確認。 

        令和 4年度卒業証書授与式 令和５年３月８日（水） 

（６）閉会の挨拶 

   河毛校長：小中では 9年間かけて「命を守る教育」を最も大事にしている。地域の方

と連携しながら教育していきたい。 

  久保谷教頭：有馬中学校は地域に支えられている。今後とも温かいご支援よろしくお願

いいたします。 

         


